## Abre dólar en 13.27 pesos a la venta (El Reforma 01/09/10)

Abre dólar en 13.27 pesos a la venta (El Reforma 01/09/10) La moneda nacional se ha visto favorecida por los datos de la manufactura china. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se ofrece en 13.23 y se adquiere en 12.50 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 septiembre 2010).- Al momento de iniciar operaciones, en el mercado de cambios, el peso mexicano observa una fuerte recuperación, sustentada en información favorable de la economía China y sin digerir todavía los malos datos de empleo privado en Estados Unidos. En el mercado cambiario de menudeo, el dólar estadounidense se vende en 13.27 y se compra en 12.87 unidades, para ver reducido su precio en 12 centavos con relación al martes pasado, cuando retrocedió en la misma magnitud. De igual manera, en BBVA Bancomer, la moneda americana recula siete centavos, al venderse en 13.21 pesos y comprarse en 12.90. En la terminal aérea de la Capital del País, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 13.23 y se adquiere en 12.50 pesos. Los resultados favorables de la economía china, por el aumento en el índice manufacturero, y el mayor crecimiento de la producción de bienes y servicios en Australia han invectado fuerza a la moneda mexicana, comentaron analistas de Base Casa de Bolsa. Sin embargo, el peso podría mantenerse presionado después de que el reporte de empleo ADP en Estados Unidos informara que las empresas privadas recortaron 10 mil puestos de trabajo en agosto contra un repunte de 17 mil previsto por el mercado. Si bien la nueva caída del mercado laboral es digerida por los inversionistas, es probable que el mercado centre su atención en la manufactura tanto estadounidense como china. Otros indicadores que están incidiendo en el mercado tienen que ver con un aumento menor de lo esperado de la manufactura en Estados Unidos y los decepcionantes datos del ramo de la construcción. Para hoy se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 13.05 y 13.25 pesos por dólar. Por otro lado, en la subasta de valores gubernamentales de ayer, los Certificados de la Tesorería de la Federación (Cetes) Cetes a 28 días subieron un punto base a 4.48 por ciento, los Cetes a 91 días aumentaron un punto base a 4.64 por ciento y los Cetes a 175 días cayeron dos puntos base a 4.68 por ciento. Los bonos a tres años cayeron 15 puntos base a 5.23 por ciento y los Udibonos a tres años cayeron 9 puntos base a 1.12 por ciento, informó la intermediaria financiera. Para los especialistas de la consultora Metanálisis, a pesar del alza en la cotización del dólar de ayer, no se acabó con las señales de apreciación del peso que habían marcado las líneas de tendencia y el índice de fuerza del mercado, por lo que se sugiere precaución ya que podría regresar con velocidad.